\$592.214 \$990.000 \$990.000

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

8.700 2.900 2.900 59,82%

Sección: crónica Frecuencia: 0

Pág: 3

Sucursal de Fonasa en San Felipe se sumó a paro nacional este jueves

da de este jueves, la sucursal San Felipe del Fondo Nacional ra al Fonasa. A prinde Salud (Fonasa), se cipios de acuerdo, fue sumó a las movilizaciones a nivel nacional y se mantuvo en paro, inicialmente durante toda la jornada. Lo anterior, tiene que ver con acuerdos incumplidos por parte del Gobierno y que tienen que ver con descanso reparatorio post pandemia, así como una asignación de fortalecimiento, que debía ser incluida en el debate legislativo de la Ley de Presupuesto 2024.

Respecto al descanso reparatorio, beneficio para funcionarios de la salud que tuvieron atención di- trabajando en con-

de Covid-19 y que en su momento dejó fuela ministra de Salud, Ximena Aguilera, quien habría firmado este compromiso hoy incumplido- de catorce días de descanso para funcionarios de atención directa y siete días para trabajadores back office.

Samuel Lazca**no**, representante de la Asociación de Funcionarios Profesionales del Fonasa, entregó los detalles de esta movilización. «Desde enero a la fecha, las distintas asociaciones de funcionarios del Fonasa vienen

Durante la jorna- recta en la pandemia • Tras incumplir compromisos, no descartan más movilizaciones si la situación no se resuelve.-

iunto con el Ministe- nosotros nos tocó entender, como funcionarios del sector quedamos fuera.Yo no sé si tú recuerdas un beneficio que se entregó durante el periodo de pandemia a los funcionarios que trabajamos en pandemia, valga la redundancia, donde se entregó un descanso reparatorio», dijo.

dirigente explicó que «Fonasa de manera inexplicable en el Gobierno anterior quedó fuera, siendo que

rio de Salud por un atender gente con par de beneficios que, Covid de manera dide manera difícil de recta y servicios como, por ejemplo, la Cenabast, que uno podría entrar a cuestionar un poco el porqué, siendo que no tiene un trato directo como lo tuvimos nosotros, sí percibieron ese beneficio.

«En enero de este año se firmó un compromiso de acuerdo, firmado por la ministra (Salud), donde En esta línea, el ella se comprometió a entreaar este beneficio a los funcionarios y en reunión sostenida el día de ayer (miércoles) lamentablemente da pie atrás e indica que no es una prioridad para este Gobierno, más una asignación de fortalecimiento que también estaba comprometida para ser incluida en el debate legislativo de la Ley de Presupuesto este año, en que también en la reunión de ayer da pie atrás y nos invita a una mesa de trabajo, siendo que ya existía un compromiso por parte del Gobierno», comentó.

Respecto a la pa-



Este jueves la sucursal de Fonasa en San Felipe no abrió sus puertas al público, debido a su adhesión al paro nacional.

que va a afectar el

funcionamiento de

sucursales a nivel na-

cional. Al menos no-

sotros acá en lo aue

es la comuna de San

Felipe, tenemos red

de apoyo en este mo-

mento, hace un tiem-

po se inauguró el

punto de venta en el

Centro Médico Acon-

cagua con efectivo, y

también tenemos el

IPS, de venta de bo-

nos con tarjeta, por lo

tanto, tenemos opcio-

nes al menos acá en

esta provincia, de de-

rivación; pero, efecti-

vamente las sucursa-

les y a nivel nacional,

no sólo acá en San

Felipe, no van a estar

en atención al públi-

co, inicialmente du-

ralización de actividades en sí y las alterna-(ayer), manifestó. tivas para la comuni-Finalmente, el redad luego de esta depresentante de funcisión, Lazcano señacionarios en San Feliló que «se decide ha-

pe habló de la posibicer una movilización lidad de que las movilizaciones contiel día de hoy (ayer), núen si los acuerdos no son cumplidos. «Mira, no se descarta, la idea de esta primera movilización es llamar la atención de la ministra, que nos indique las verdaderas intenciones que existen detrás de la reunión que se generó ayer, ya que la reunión de ayer no fue con la ministra. Nosotros habíamos pedido una reunión con la ministra, pero nos derivó con la jefa de Gabinete del Ministerio, por lo tanto, tampoco hemos podido conversar de manera directa con ella y conocer el sentir de ella como representante del gobierno», cerró.

ELT	IEMPO		Fuente: Dirección Meteorológica de Chile		
Día	Min Max	Madrugada	Mañana	Tarde	Noche
vienes 4	10° 28°	Nublado	Nublado variando a nubosidad parcial	Nubosidad parcial	Despejado Despejado
sábado 5	7° 28°	Despejado	Despejado	Nubosidad parcial	Nublado
domingo 6	10° 25°	Nublado	Nublado	Nublado	Nublado
lunes 7	9° 21°	Nublado	Nublado	Nublado	Nubosidad parcial
mertes 8	9° 19°	Nubosidad parcial	Nublado	Nublado	Nublado

rante el día de hoy»